

Le gouvernement du Nicaragua lance un appel au respect des décisions du dialogue de paix



Managua, 30 mai (RHC)- Le gouvernement du Nicaragua a rejeté les récents actes de violence perpétrés par des groupes vandales dans le pays. Il a lancé un appel au respect des accords de la commission de médiation et témoin du dialogue national.

La vice-présidente Rosario Murillo a condamné les agressions continues et les blocages de voies et elle a déploré les incendies et les pillages contre la propriété publique et privée dans la ville de Masaya où de grandes pertes économiques ont été enregistrées.

Rosario Murillo a appelé les Nicaraguayens à travailler unis pour installer les tables de dialogue et à appliquer les décisions qui seront prises dans ce cadre pour le bien du peuple.

Les manifestations ont commencé le 18 avril contre des réformes de l'assurance sociale qui, tout en étant abrogées par le gouvernement ont été prises comme prétexte pour mettre en marche un plan dirigé depuis l'étranger afin de déstabiliser le pays et provoquer le renversement du président Daniel Ortega.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163427-le-gouvernement-du-nicaragua-lance-un-appel-au-respect-des-decisions-du-dialogue-de-paix>



Radio Habana Cuba